



Paris, le 8 janvier 2025

Évolution de la Direction Générale du Groupe AG2R LA MONDIALE

Après avoir mis en œuvre avec succès un plan de transformation ambitieux, Bruno Angles, Directeur Général du Groupe AG2R LA MONDIALE, va écrire une nouvelle page d'un parcours professionnel éclectique.

Benoit Courmont est nommé Directeur général par intérim.

Lors de sa réunion du 8 janvier 2025 et alors que s'ouvre une nouvelle mandature (2025-2028) pour les instances paritaires du Groupe, le Conseil d'administration de l'Association Sommitale a nommé Benoit Courmont Directeur Général par intérim sur proposition de la Présidence paritaire et de Bruno Angles. Le conseil d'administration de La Mondiale, réuni le même jour, a également procédé à la nomination de Benoit Courmont en tant que Directeur Général par intérim.

Benoit Courmont avait été nommé en avril dernier Directeur Général Adjoint du Groupe, en charge des métiers d'Épargne Retraite et d'Épargne Patrimoniale et des Résidences Services Seniors Domitys.

Arrivé au sein du Groupe en mai 2021 comme Directeur Général Délégué, Bruno ANGLES avait été nommé Directeur Général en octobre 2021, avec effet au 1er mai 2022. Il a été l'architecte du plan d'entreprise "Nouvelle Donne", validé à l'unanimité par les conseils d'administration de l'Association Sommitale AG2R LA MONDIALE et de SGAM AG2R LA MONDIALE.

La mise en œuvre, sous son leadership, de l'ensemble des actions de ce plan de transformation du Groupe a permis d'atteindre l'ensemble des objectifs avec notamment :

- le redressement d'AG2R Prévoyance dont le résultat net au premier semestre 2024 de + 46 MEUR est en avance sur les objectifs prévus dans le plan de redressement.
- le déploiement de la feuille de route SI/DIGITAL avec plus de 600 livraisons de nouveaux outils en 18 mois, dont la mise en place d'un CRM unique, d'espaces-clients modernisés et enrichis et une rationalisation des systèmes de gestion.
- un baromètre d'engagement des collaborateurs en forte progression de 53% en mars 2022 à 76% en juin 2024 et une confiance dans l'avenir du Groupe qui a également progressé de 62% à 79% sur la même période.

Par ailleurs, le Groupe s'est doté en 2024 d'un outil d'intelligence artificielle interne, ALMIA (AG2R LA MONDIALE INTELLIGENCE ARTIFICIELLE) qui lui donne une longueur d'avance dans le secteur des assurances et des groupes de protection sociale.

Le Conseil d'administration de l'Association Sommitale a en outre approuvé à l'unanimité le 11 octobre la création d'une société interne de réassurance.

Enfin, toutes les entités du Groupe qui ont réuni leur Conseil d'administration pendant le marathon budgétaire qui s'est tenu les 11 et 12 décembre 2024 ont approuvé leur budget à l'unanimité.

Bruno Angles, Directeur Général d'AG2R LA MONDIALE, a déclaré : *"Je suis extrêmement fier du travail réalisé avec les équipes et des résultats obtenus collectivement depuis bientôt quatre ans et je vais donc partir avec le sentiment du devoir accompli. Je remercie très chaleureusement les 15.000 collaborateurs du Groupe pour leur engagement, au service de nos clients, qui a permis d'atteindre et même de dépasser des objectifs pourtant particulièrement ambitieux. Je remercie les administrateurs du Groupe pour leur soutien constant et sans faille dans tous les votes. Le vote à l'unanimité, le 11*



octobre dernier, de la société anonyme de réassurance, que j'avais proposée en mai 2023, est une décision politique majeure, qui va renforcer la solidité financière du Groupe, la solidarité entre ses entités et l'indépendance d'AG2R LA MONDIALE. Je souhaite le meilleur au Groupe AG2R LA MONDIALE pour la suite et je souhaite à mon successeur de prendre autant de plaisir que j'en ai eu à diriger ce groupe magnifique.

Fidèle à ma philosophie consistant à avoir plusieurs vies en une vie, je communiquerai prochainement sur les nouveaux défis auxquels je consacrerai mon enthousiasme et mon énergie".

Jacques Creyssel, Président de l'Association Sommitale AG2R LA MONDIALE, a déclaré : " Je salue le formidable travail accompli depuis 2021 par Bruno Angles à la tête du Groupe AG2R LA MONDIALE qui a permis d'atteindre, voire de dépasser, les objectifs ambitieux du Plan Nouvelle Donne. Au nom de l'ensemble des administrateurs de l'Association Sommitale, je souhaite le meilleur à Bruno Angles pour ses prochains défis. Avec l'ouverture de cette mandature, nous nous engageons dans une nouvelle étape qui permettra à la fois de poursuivre dans la voie tracée par "Nouvelle Donne" et de préparer le prochain plan d'entreprise. Nous nous réjouissons de la nomination de Benoit Courmont qui connaît très bien le Groupe, ses équipes ainsi que ses différents métiers ».

Isabelle Simelière, Présidente du Conseil d'administration de LA MONDIALE, a déclaré : "Bruno Angles a démontré durant ces quatre années les qualités d'un grand dirigeant d'entreprise. Notre Conseil d'administration tient à le remercier pour son engagement total au service du Groupe, sa rigueur et la manière dont il a réussi à créer et entraîner une équipe de dirigeants, qui ont été des facteurs déterminants dans les succès du Groupe. Nous remercions Benoit Courmont d'avoir accepté les fonctions de directeur général par intérim. Son professionnalisme et son expertise seront des atouts essentiels pour continuer à faire croître l'ensemble des métiers du Groupe. »

Un processus de recherche d'un nouveau Directeur général sera conduit par la Présidence de l'Association Sommitale et la Présidence de La Mondiale, avec le Comité des nominations et des rémunérations et le soutien d'un cabinet de recrutement qui examinera les candidatures internes et externes.

À propos d'AG2R LA MONDIALE :

Spécialiste de la protection sociale et patrimoniale en France, AG2R LA MONDIALE assure les particuliers, les entreprises et les branches, pour protéger la santé, sécuriser le patrimoine et les revenus, prémunir contre les accidents de la vie et préparer la retraite. Le Groupe compte plus de 15 millions d'assurés et accompagne 500.000 entreprises au quotidien. Avec près de 15.000 collaborateurs, AG2R LA MONDIALE est présent sur l'ensemble du territoire métropolitain et ultramarin. Doté d'une gouvernance paritaire et mutualiste, le Groupe cultive un modèle de protection sociale unique qui conjugue étroitement rentabilité, solidarité et performance. Dans le cadre de l'action sociale AG2R Agirc-Arrco et AG2R Prévoyance, et plus globalement de son engagement sociétal, AG2R LA MONDIALE œuvre au quotidien pour le bien-vieillir au plus près des besoins des personnes et des territoires. Suivez l'actualité : www.ag2rlamondiale.fr /  @AG2RLAMONDIALE

Contacts presse :

Delphine Stricker : delphine.stricker@ag2rlamondiale.fr / 06 38 81 40 00